

III : LES CONDITIONS POUR LA VICTOIRE

Il est inutile de chanter des couplets lyriques sur l'invincibilité du peuple vietnamien, comme le font les dirigeants chinois, ou de proclamer que seule une solution négociée peut mettre fin à l'actuel conflit, comme le fait régulièrement "L'Humanité".

Ce qu'il faut en fait, pour contribuer au triomphe de la révolution vietnamienne, c'est:

— Un apport massif d'avions et de fusées au Vietnam-Nord et une aide matérielle accrue au F.N.L. de la part des états ouvriers (dont la passivité ne limite pas, mais accroît les risques de guerre mondiale; lorsqu'on ne réagit pas aux attaques de l'impérialisme, il a naturellement tendance à penser qu'il peut attaquer à nouveau toute impunité, alors qu'une réponse décidée l'arrête: les Etats-Unis ne sont pas prêts, dans une période de boom économique, à risquer la conflagration nucléaire).

— L'ouverture d'autres fronts révolutionnaires en Amérique Latine, en Afrique et en Asie, pour empêcher l'impérialisme yankee de concentrer ses forces de répression sur un seul point du globe.

— Des actions d'affaiblissement de l'impérialisme dans les centres impérialistes eux-mêmes.

Pour l'Europe par exemple, il faut impulser des actions de masse pour exiger le retrait immédiat de l'OTAN et de l'OTASE, le démantèlement des bases américaines, le rappel des forces armées stationnées dans les pays du tiers-monde. Il est également nécessaire de créer des organisations d'action contre la guerre au Vietnam coordonnées au niveau européen et mondial.

Des contingents d'Allemagne fédérale, d'Australie et de Corée du Sud font partie des troupes engagées au Vietnam aux côtés des Américains:

CONTRE L'INTERNATIONALISATION DE L'OFFENSIVE IMPERIALISTE, ORGANISONS LA RIPOSTE AU NIVEAU INTERNATIONAL.